



11月19日(火)ペースランニング記録会を行いました。体育の時間や休み時間に練習した成果で、多くの子どもが自己ベストを更新することができました。保護者の応援や地域・保護者ボランティアの支えもうれしかったです。

## ありがとうの笑顔、咲く！

12月3日(火)、5年生が家庭科「なべで炊くごはん」の調理実習をしました。お米づくりに関わってくださった高島青年農業者クラブの皆さんや市職員さんを招待し、一緒においしいおにぎりを作りました。



## 冬休みも本をたくさん読もう！

東小学校には、子どもたちに本の楽しさを味わってもらおうと、図書サロンの皆さんや読み聞かせボランティア「ほっとけーき」さん、学校司書の山本さんなど、多くの方が関わってくださり、毎週どこかの学年で読み聞かせが行われ、月に2回訪問貸出をしてくださっています。

本を読んでもらっている子どもたちの顔は、楽しい本なら笑顔に、怖い本ならドキドキ顔になり、まわりで見ている大人も楽しくなってきます。本を選ぶ時も、とても生き生きとしていて、カバンいっぱい本を借りて行きます。みんな本が大好きです。

冬休みはとても短く、なかなか外で遊べない日も多いので、テレビやゲームもいいけれど、ぜひ図書サロンを利用して、本を楽しんでほしいと思います。



## 冬を元気にすごそう！

保健室前の掲示物を見えていますか。1ヵ月ごとに、その月のテーマに沿った掲示に変わっています。今月は「冬を元気にすごそう！」です。

東小学校の先生たちが、例えば風邪をひかないためにしていることなどの工夫をアドバイスしてくれています。

休み時間や教室移動の時に、そっとのぞいてみてください。

今後も保健室からのお知らせには注目しておきましょう。

# たかよく たっしゃで きはる子

## 災害に備えて

地震とともに火災、土砂災害が発生したことを想定し、避難訓練を行いました。

運動場に出た後、道の駅まで実際に行きました。みんな落ち着いて行動でき、無事に避難を終えました。

これは、2年に一度実施している園小中合同の「引き渡し訓練」のための子どもと学校職員の練習でもあります。

来年実施しますので、ご家族の皆さんも、お心積もりをお願いします。



## 保護者の皆様、地域の皆様、1年間ありがとうございました。

令和6年能登半島地震が発生し、石川県などで多くの方が被災されたのは今年の元旦でした。「今年はいったいどうなるのだろうか？」と不安に思ったあの日から、もう1年が経とうとしています。幸い、朽木東小学校では3月に卒業式、4月に入学式を無事に終え、現在38名が元気に通学しています。下の写真は、晴天、紅葉、全員出席が見事に重なった日に撮影しました（白黒ですみません、ぜひホームページをご覧ください）。

こうして子どもたちが笑顔でいられるのも保護者の皆様、地域の皆様（スクールガード、民生児童委員、すみまち協議会、日赤奉仕団、ボランティア募集に応じてくださった方・・・）の教育活動への協力と見守り活動のお陰と感謝しています。

来年も元気に過ごせる一年になります  
よう皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。



3	金	学校閉庁
7	火	始業式 <span style="color: red;">下校 11:20</span>
8	水	給食開始 <span style="color: red;">下校 13:10</span>
9	木	読み聞かせ（1年） 訪問貸出
10	金	避難訓練 委員会活動
16	木	読み聞かせ（2, 3年）
17	金	スキー教室（朽木スキー場）
23	木	読み聞かせ（4, 5年） 訪問貸出
24	金	クラブ活動
28	火	体験入学 入学説明会
30	木	読み聞かせ（1年）
31	金	スキー教室予備日

12/27(金)~1/5(日)は年末年始休業と祝日のため、学校閉庁となります。緊急の連絡は、高島市役所 ☎25-8000 までお願いします。

早寝早起きをして、健康でいてね。

3学期のめあてを覚えておいてください。

なわとびをして、体も鍛えておこう！

「冬休みの生活」の約束、守ってね。

来年もよろしくお祈りします。

来年1月7日(火)の始業式で、また、みんなの笑顔に出会えますように！